


EDITO : Le mot de notre pasteur

« Ainsi la foi est d’écoute, et l’écoute, par une parole de Christ. » (Romains 10,17).

La parole de Dieu est vivante quand Dieu parle, et que nous l’écoutons. La parole de Christ précède
l’écoute. Nous écoutons à cause de cette parole, par elle. Nous écoutons parce que nous pressentons ou
savons qu’il  y a quelque chose à entendre, quelqu’un qui parle. Une parole au commencement ; au
commencement de notre foi.

Pourtant il y a quelque chose d’étrange dans ce verset. D’habitude l’attitude d’écoute est indépendante de
ce qu’il  y  a  à  entendre.  Ou en fait  l’écoute  vient  avant  que le message soit  entendu.  L’écoute  est
ordinairement  une condition  préalable.  Mais  ici  la  parole  nous  précède,  précède  notre  existence,  et
précède notre attitude d’écoute. Dieu nous attend. Il parle dans le vide, et du vide naît un être.

L’écoute arrive par la parole de Christ, comme si cette parole était si forte qu’elle suscitait sa propre
écoute. Non seulement comme un thriller, comme une affaire de vie ou de mort, elle nous concerne de si
près qu’elle nous capte et nous captive comme auditeurs. Mais elle nous transperce, nous brûle le coeur
comme aux disciples d’Emmaüs (Lc 24,32). Elle nous transforme et nous permet d’écouter.

Écouter Dieu, c’est prier. Prier, c’est d’abord écouter Dieu. 

Le grec et l’hébreu ne font pas la distinction française entre entendre et écouter. Écouter suppose une
attitude active ; entendre c’est simplement recevoir, par grâce. La parole de Dieu est donnée, donnée à
entendre. Et puis entendre signifie aussi comprendre. Écouter signifie aussi obéir. Entendre et écouter ne
sont pas sans conséquence. La parole de Dieu produit son effet, comme la pluie qui féconde la terre et la
fait fructifier, et qui remonte au ciel par le cycle de l’eau, comme la parole de Dieu première appelle notre
réponse pour devenir dialogue (És 55,10-11).

Quand Salomon prie pour l’inauguration, la dédicace du temple, il dit et redit cette conviction de foi : « Et
toi, tu écouteras du ciel... » (1 R 8,32). Dieu présent nous précède à l’écoute. Et ici écouter signifier aussi
exaucer. Dieu nous écoute, prêt à nous exaucer, à faire ce qui est dit comme nous obéissons, à faire de la
parole un événement, une réalité. Salomon a demandé à Dieu « un cœur écoutant » (1 R 3,9) ; ainsi
Dieu lui a donné la sagesse.

« Heureux plutôt ceux qui écoutent la parole de Dieu et la gardent ! » (Lc 11,28). « Heureux celui qui lit,
et ceux qui écoutent la parole de la prophétie et veillent à ce qui y est écrit ! » (Ap 1,3). Cette écoute
rend heureux, de la joie d’entendre Dieu se révéler, de le sentir proche, de l’émerveillement de recevoir
exactement les mots dont j’ai besoin à cet instant précis.

« Va,  couche-toi ;  et  s’il  t’appelle,  tu diras :  ‟Parle Seigneur, car ton serviteur écoute.” » (1 S 3,9).
Demeurons comme Samuel, des serviteurs dans le temple de l’Esprit Saint, à l’écoute de la parole de
Dieu, même quand elle est rare.

                                                                                   Nicolas Caudal

Accueil de notre nouveau pasteur
Notre paroisse a la grande joie d’accueillir un nouveau pasteur, après deux ans de vacance pastorale.
Nous souhaitons la bienvenue à Nicolas Caudal dans notre belle région. Nous espérons qu’il pourra y
trouver, outre un cadre agréable de vie, un environnement lui permettant un épanouissement, tant sur le
plan personnel que spirituel. Le conseil presbytéral se réjouit d’avance de travailler avec lui. On nous l’a
confié et, comme nous le conseille Alain Arnoux (cf son article dans cette lettre), nous espérons le rendre
heureux dans notre paroisse. Nous comptons sur vous tous pour lui réserver le meilleur accueil lorsque
vous le rencontrerez notamment lors des visites que vous lui aurez demandées.

Le culte de rentrée du 24 septembre sera aussi l’occasion de l’accueillir. Un accueil liturgique, dont la date
n’est  pas  encore  fixée,  aura  lieu  prochainement.  Nous  vous  informerons  de  la  date  dans  l’agenda
hebdomadaire.
                                                                                   Michelle Valléry pour le conseil presbytéral



Journée consistoriale du 18 juin au Mazet

Jonas à la mer, la tempête s’est calmée et les marins remercient Dieu (photo de Michelle Vallery)
Dire que certains pensent qu’il ne se passe jamais rien dans nos temples et qu’ils sont vides !

Ce n’était en tout cas pas le cas le dimanche 18 juin au temple du Mazet St Voy. Le temple, pourtant de 
belle dimension, était plein pour le culte autrement « Jonas ». Après la période de COVID et le besoin de 
se retrouver, un projet inter-générationnel avait vu le jour à l’initiative de Nadine Gateuille, membre du 
CP du Puy. La paroisse du Puy préparait depuis un an cette comédie musicale avec la participation de  
paroissiens de tous âges pour la musique, les costumes, les décors et bien sûr la mise en scène. Un 
chalenge pour une troupe d’amateurs ! Chalenge réussi car le public a été séduit.

Après un apéritif offert par la paroisse du Mazet et un repas tiré des sacs, le deuxième temps fort de la 
journée était le projet « ouverture on s’aventure ». Avec Anne Beau-Reder, Gwénaël Boulet et Thierry 
Schaff nous avons fait le point sur les six groupes mis en place pour dynamiser nos paroisses pendant 
que les enfants et les jeunes étaient occupés par des jeux et des ateliers maquillage.

Bref, une magnifique journée qui nous permet de repartir vers nos temples avec des étoiles plein les yeux
et des projets plein la tête. Merci à tous ceux qui ont participé à sa réussite et merci au Seigneur de les 
avoir guidés.

                                                                                                                      Michelle Valléry

Le temple du Mazet pour le culte autrement
du 18 juin
(photo de Michelle Vallery)



Un culte autrement avec Jonas, le spectacle

                         Jonas prie dans le poisson et remercie Dieu de l’avoir gardé vivant (photo de Michelle vallery)

Et bien ça y est  c’est  le  grand jour ! 18 juin.  Nous sommes prêts,  nous qui  depuis  presque un an
préparons la « comédie musicale » de Jonas. Les décors sont en place depuis la répétition de la veille. Les
rétroprojecteurs sont allumés. Bernard est déjà installé derrière sa sono et Patrick, du Mazet, est aux
commandes des lumières.
Sur  la  gauche  en  bas  des  marches,  l’« orchestre »  s’est  installé :  deux  guitares,  une  clarinette,  un
saxophone alto et une flute à bec.
Tandis que la petite troupe se prépare en coulisse et reçoit les dernières instructions, le temple du Mazet,
pourtant très grand, se remplit...complètement.
La chorale du plateau s’est rassemblée sur les premiers bancs avec Pierrette, son chef de chœur. 
Les pasteurs du plateau animent un temps d’accueil : c’est notre Dieu qui nous invite dans ce temple et
qui préside ce culte. La chorale chante.
Et puis c’est à nous.
Nadine, explique l’esprit du projet et le côté participatif souhaité avec des chants choisis, connus de tous
et la projection sur écran des paroles modifiées afin que toute l’assemblée puisse chanter aussi.
Sur les bancs ont été distribués des poissons, des vagues et des bâtons de pluie. L’assemblée, guidée par
des pancartes, va être, dans la scène de la tempête, mer calme, ou agitée, ou très agitée. 
Et puis, c’est le premier chant :
Il était un p’tit prophète, pirouette, cacahouète, qui a véc’une drôle d’aventure(bis)
Le bonhomme s’appelle Jonas, et son histoire n’est pas banale(bis)
Nous allons vous la conter, avec notre cœur et nos idées (bis)
Jonas arrive alors en bougonnant : « P’tit prophète, p’tit prophète...je suis un vrai prophète moi, pas
comme ces faux prophètes qui annoncent des choses qui n’arrivent jamais »
Et le spectacle se déroule, Cécile notre metteur en scène veille au grain.
Nous voulions que ce soit une fête partagée et ça l’est.
A la fin, c’est une ovation... une belle récompense pour cette année de travail : que de bons moments
partagés, d’idées géniales, de talents révélés, de cadeaux reçus, de fraternité, de solidarité …Merci à tous
et merci à notre Seigneur qui nous a accompagnés tout au long de cette aventure.
Une rencontre des participants au projet est prévue le 9 septembre pour se dire comment nous avons
vécu cette année, ce spectacle, et si nous avons envie de donner une suite…
                                                                                                                                 Nadine Gateuille

Rappel : Souhaitez-vous continuer à recevoir la lettre de paroisse     ?   

Vous recevez la lettre de paroisse par mail ou par courrier postal. L'envoi postal génère pour la paroisse
un coût d'environ 4 euros. C'est aussi pour raison financière que ces lettres sont imprimées en noir et
blanc et pas en couleurs. De plus, nous sommes engagés dans "Eglise verte" et à ce titre, nous nous
efforçons de limiter nos contributions aux différents types de pollutions (empreinte carbone et empreinte
numérique). Pour ces raisons, nous cherchons à supprimer les envois inutiles/non désirés. Aussi, afin de
gérer au mieux l'envoi de la lettre de paroisse et l'argent que vous donnez pour permettre à notre église
de vivre et de témoigner de l'Evangile, le conseil presbytéral souhaite savoir si  vous voulez toujours
recevoir cette lettre. Si oui, merci de renvoyer le coupon réponse ci dessous avant le 31 12 2023.Mme,
M.  .........................................................    souhaite(nt)  continuer  à  recevoir  la  lettre  de  paroisse
Adresse postale:                                           

 Adresse mail:                                                                    Tél:



Journée de rentrée du 24 septembre sur le thème : " l'Eglise de mes rêves"

Le CP vous invite à une journée paroissiale de 10h45 à 16h :
- 10h45 culte "autrement" avec les enfants et les jeunes, suivi d'un apéritif et d'un repas partagé
- en après-midi partage avec une animation pour petits et grands sur ce que nous rêvons pour notre église
- cette journée se terminera autour d'un goûter.
Réservons chacun cette journée du 24 septembre pour nous retrouver, échanger et partager nos souhaits 
pour voir vivre notre église.                                                                                                    
                                                                                                                                    Le Conseil Presbytéral

En guise de témoignage : « Lettre ouverte d'un pasteur retraité aux protestants, pratiquants 
ou non, qui voudraient un pasteur (au moins pour les enterrer) »

Quand une « paroisse » est sans pasteur, il lui devient de plus en plus difficile d'en trouver un. Et quand
elle en a un, il lui devient de plus en plus difficile de le garder. Surtout dans les « paroisses » rurales
et/ou disséminées.
Si  vous  voulez  garder  votre  pasteur  un  peu  longtemps,  après  l'avoir  « arraché »  à  la  fourchette  à
escargots, une première solution : choisissez ou acceptez un pasteur tellement nul que personne d'autre
n'en veut et n'en voudra : cela doit bien exister, mais vous finirez aussi par vouloir vous en débarrasser.
Une deuxième solution : rendez votre pasteur heureux, et il  y a de fortes chances qu'il vous rendra
heureux vous aussi. Si vous êtes sans pasteur et que vous souhaitez en attirer un, il vaut mieux que l'on
sache dans le corps pastoral (qui est tout petit et où l'on parle beaucoup) que chez vous, il aura du
bonheur à être pasteur, qu'on soit un peu âgé et essoufflé, ou débutant. 
Qui sont vos pasteurs ? Des gens pas plus saints que vous (quelquefois moins) qui, tous, auraient pu
faire autre chose. Les uns se sont engagés dans l'enthousiasme de leur jeunesse. D'autres, à l'âge mûr,
ont quitté une profession souvent lucrative et un cadre de vie connu pour entreprendre des études et
redevenir  des débutants.  Pour trouver des gens avec qui  partager un joyeux message.  Pas pour se
fracasser contre de l'indifférence, de l'inertie ou même, parfois,  de la méchanceté. Quarante ans de
ministère pastoral m'ont appris que, pour (bien) faire ce métier et pour continuer, il faut y trouver du
bonheur. Et chaque jour je remercie Dieu pour toutes les personnes merveilleuses que j'ai rencontrées
dans mes paroisses au cours de ces années, et dont le souvenir continue de me porter peut-être plus que
je ne les ai portées.
On ne devient pas pasteur pour enterrer les gens, même si cela fait partie du « métier ». On le devient
pour découvrir avec eux l’Évangile (pas seulement pour l'enseigner), pour partager leurs joies et leurs
peines  et  les  porter  avec  eux  devant  Dieu,  pour  inventer  et  porter  des  projets  avec  des  équipes
enthousiastes. On ne veut plaindre ni son temps ni sa peine. Mais...  quand on a passé une dizaine
d'heure à préparer un culte ou une rencontre biblique, on est parfois triste de trouver de toutes petites
assemblées, et on a de la peine pour elles, et on voit bien qu'elles aussi sont tristes et « se forcent ». Et
que dire quand la transmission ne se fait plus dans les familles, qu'il n'y a presque plus d'enfants ni
d'ados dans des rencontres de plus en plus courtes et espacées ?
Si un pasteur n'est pas heureux, il risque de se décourager. Pire : il risque de devenir amer, méprisant,
paresseux, désinvolte, sardonique, ou froidement « pro ». Et alors, c'est sûr, il vous rendra malheureux.
Et tout ira de plus en plus mal, des deux côtés.
Non, la seule manière que vous ayez de rendre votre pasteur heureux n'est pas de vous faire enterrer par
lui ! Faites en sorte, si cela doit arriver, que ce soit un crève-cœur pour lui ! Si vous avez laissé l'herbe
envahir le chemin de la rencontre avec le Seigneur, débroussaillez-le. Si vous avez perdu le chemin du
culte, retrouvez-le. Si vous voulez des rencontres bibliques intéressantes et en lien avec la vie, aidez
votre pasteur à les préparer. Parlez-lui franchement, au lieu de lui tourner le dos ou de parler dans le
sien... « Tu aimeras ton prochain comme toi-même », le prochain, c'est aussi le pasteur, comme vous
êtes le prochain du pasteur. 
Vous voulez un pasteur ? Faites en sorte que l'on sache que cela vaut la peine, d'être votre pasteur ! Pas
seulement pour vous enterrer.
                           PS : Il va de soi que pasteur, ici, s'entend aussi au féminin !
                                                                                                                      Alain Arnoux

Eglise verte
Nous venons d’apprendre que notre paroisse a franchi un degré supplémentaire dans « église verte ».
Nous sommes maintenant au niveau figuier. 
Si certains d’entre vous sont intéressés par l’écologie et veulent rejoindre le petit groupe, vous pouvez
contacter Michelle Valléry, Ariane Dulac ou Alexandre Gallien. Toute idée est bonne à prendre et le groupe
ne demande pas un gros investissement en temps.
                                                                                    Michelle Valléry pour le groupe « église verte »



Les mots du trésorier : L’offrande, toujours l’offrande.

{L’Église doit vivre de la grâce de Dieu et cette grâce agit de façon concrète dans les cœurs des membres
de la communauté de façon à les inciter à des offrandes, des dons et des sacrifices d’action de grâce ».
Cette notion émane de l’ancien testament qui nous dit, en Nombres 18, 25-29, que « le service du
culte  et  l’entretien  des  sacrificateurs  et  des  lévites  étaient  assurés  par  une  partie  des
offrandes « faites  en l’honneur  de l’Éternel »}.  Pour  désigner  les  offrandes  que les  Corinthiens
veulent donner à l’Église de Jérusalem, Paul emploie un terme que nos bibles traduisent généralement
par libéralité, mais, qui, en son sens premier signifie « bénédiction ». Pour Paul, c’est une bénédiction
que de donner à l’Église. Non pour le bonheur de l’Église, mais pour rendre gloire à Dieu des bienfaits
qu’il nous accorde généreusement. Alors, peut-être que se défaire de quelques espèces ne nous fait pas
penser  à  une  bénédiction  rendue  à  Dieu.  Et  pourtant !  Ne  se  pourrait-il  pas  qu’une  Église  qui  vit
effectivement de la grâce de Dieu et que si cette grâce agit de façon concrète dans le cœur des membres
de la communauté, n’est-elle pas le moteur qui les incite à des offrandes, des dons.  {En effet, les
moyens dont dispose l’Église,  pour assurer son existence matérielle  sont  en étroite relation avec sa
nature même de « communauté » fondée sur la foi vivante dans le Seigneur vivant.} On pourrait objecter
qu’il n’y a qu’à compter sur l’assistance du Saint Esprit pour assurer l’équilibre de notre budget. Mais ne
serait-ce pas alors transformer l’assistance du Saint Esprit en une sorte de procédé magique pour remplir
notre caisse ? Paul nous le rappelle : Si nous avons semé pour vous les biens spirituels, est-ce trop
si nous récoltons une part de vos biens matériels .
(1  Cor  9,11).  Après  la  promulgation  de  la  Loi  de  1905,  beaucoup  d’Églises  ont  mis  en  place  une
« cotisation minimum » pour les membres de l’Association cultuelle.  Ce terme est d’ailleurs resté en
vigueur dans le discours de certains anciens trésoriers. D’autres  ont institué la « dîme », héritage de
l’Ancien Testament. D’autres misent sur l’organisation de festivités : lotos, tombolas, kermesses, soupes
au lard ou aux saucisses ou aux légumes (dans ce cas, l’imagination ne manque pas). Mais ces procédés
pour remplir les caisses de l’Église ne mènent-elles pas à une certaine marchandisation de la Parole de
Dieu ? Quoi qu’il en soit, souvenons-nous que la mission de l’Église, de notre Église est d’annoncer la
Bonne Nouvelle  de  la  grâce  de  Dieu  manifestée  en  Jésus-Christ  et  que  pour  la  mener  à  bien  cela
nécessite, certes, des moyens humains, matériels ou financiers qui sont à la seule discrétion des fidèles,
mais que ce n’est en soi pas la finalité de notre témoignage. 
Que Dieu notre Père, que Jésus le Christ ressuscité pour notre salut et que l’Esprit Saint, notre défenseur
nous inspirent des actes de reconnaissance envers les grâces qui nous sont données gratuitement. 

Une Église qui avance.

Notre Église Protestante du Puy, Yssingeaux et disséminés,  comme nous vous en avions informés à
plusieurs reprise a fait face à diverses dépenses, que l’on pourrait qualifier de « dynamiques ». En effet
pour mener à bien le projet Jonas, nous avons investi dans un vidéoprojecteur et un écran que nous
comptons bien  utiliser  au long des années futures.  Bien que nous ayons été  subventionnés par  un
généreux organisme, il reste quelques dizaines d’euros à notre charge. D’autre part, pour la sécurité de
notre pasteur, nous allons mettre aux normes le circuit électrique du Presbytère (devis : 3 000 euros). De
même pour son confort et le vôtre nous allons remplacer la vieille chaudière en fin de vie par un modèle
plus économique et plus performant (devis : 5 200 euros). D’une part nous nous engageons plus avant
dans l’Église verte et d’autre part nous réaliserons des économies d’énergie. Mais ces investissements,
malgré  leurs  coûts,  permettront  à  notre  Église  d’annoncer  l’Évangile  du  Christ  dans  de  meilleures
conditions. 
                                                  Pour le conseil presbytéral, Jean-Marc Tromparent

Rubrique Ménage

Avec un grand merci à toutes celles et ceux qui donnent du temps et de l’énergie mois après mois pour 
que nous puissions bénéficier de locaux propres.
Voici les permanences pour le ménage du temple et du foyer pour les mois qui viennent.                         
                                            
                                    Septembre : Nadine Gateuille et Jacqueline Mendès

                                    Octobre : Patricie Depardieu et Cathy Archer

                                    Novembre : Nicole Robert et Monique Perrier

                                    Décembre : Joëlle Archer et Ariane du Lac
            
 N’hésitez pas à appeler Ariane du Lac au 04 71 03 82 30 si la proposition ne vous convient pas. 



Dans nos familles ou parmi nos amis : 

Juillet 2023 : c’est la fête !

  

                          Fanny et Hervé                                          Cécilia et Matthias

Notre paroisse se réjouit car, fait qui devient de plus en plus rare pour notre petite paroisse, nous avons 
célébré deux bénédictions de mariage deux samedis consécutifs en juillet 2023.
Tout d’abord pour Fanny Silencieux et Hervé Marchal qui se sont mariés au Puy le 15 juillet et ont reçu la 
bénédiction le même jour. La célébration était présidée par Nicolas Caudal et Michelle Valléry. 
Puis pour Cécilia Bénézit et Matthias Blin qui se sont mariés le 15 avril à Nice et ont demandé la 
bénédiction qu’ils ont reçue le 22 juillet au Puy lors d’une célébration présidée par Michelle Valléry et 
Jean-Marc Tromparent.
C’est une grande joie d’avoir accompagné ces deux couples à qui nous renouvelons tous nos vœux de 
bonheur.
                                                                                                                             Michelle Valléry

Enterrements : Nous avons appris le décès de Mr Guillet par un mail de sa nièce, Mme Daisy Hervé, que
je vous transmets : 

« En parcourant la lettre de contact du Puy, Yssingeaux et disséminés de Mai-Juin que mon oncle a reçue,
j'ai trouvé vos coordonnées et me permets de vous écrire pour vous informer de son décès survenu le 6
Juin 2023 à La Rochelle, où il était dans sa résidence secondaire, proche du berceau de sa famille.

Partout où mon oncle et son épouse Gaby ont vécu, ils se sont engagés dans la paroisse protestante et 
dans diverses œuvres chrétiennes et sociales. Et à la retraite, ils ont "nomadé" de l'une à l'autre paroisse 
en situation de vacance pastorale dans la Région Rhône-Alpes-Auvergne. 
Et c'est ainsi qu'il a passé quelque temps au Puy ! C'est un peu loin en arrière maintenant, mais peut-être
quelques personnes s'en souviennent...Il recevait avec plaisir les lettres de nouvelles. »

Nous sommes reconnaissants pour l’engagement de M. Guillet et son épouse et pour ce qu’ils ont apporté
à notre paroisse lors d’un temps de vacance pastorale.

- Madame Lucette ALEXANDRON, est décédée le 4 août. Notre pasteur, Nicolas Caudal, à la demande de
sa famille, l’a accompagnée avec une brève célébration dans la chambre funéraire le 5 août.



Activités jeunesse

Ecole biblique (pour les écoliers) .
Participation au culte  et  à  la journée de rentrée du 24 septembre à
10h45 au Puy.
Renseignements auprès de Cécile. Tel : 06.52.55.31.45 

Groupe de jeunes (pour les collégiens et les lycéens) :
participation  au  culte  de  rentrée  et  à  la  journée  de  paroisse  du  24
septembre.
Renseignements auprès de Chloé . Tel : 07.81.14.35.41

Cultes
Tous les dimanches :
-  9h au temple d’Yssingeaux.
- 10h45 au temple du Puy .
Pour le secteur de Langeac se renseigner auprès de Nicolas Caudal ou
Michelle Vallery
La Sainte Cène a lieu le 1er dimanche du mois.

Journée de rentrée 24 septembre 2023, thème de la journée : " l'Eglise de mes rêves"
cf article si dessus

Cultes téléphoniques Rappel : pour écouter un de ces cultes téléphoniques :
- juste avant l’heure proposée, composer le 01 84 14 15 17 
  (ou 01 84 14 15 16 ou 01 83 35 03 33) 
- vous serez invités à faire le code 113949# 
- merci de veiller au silence dans votre pièce pendant la durée du culte.
Le dimanche à 18h et le jeudi suivant à 10h et à 18h.
Ces cultes sont identiques pour une semaine. 
 

Partage œcuménique 
d’évangile 

Tous les samedis, hors congés scolaires et jours fériés, de 17h à 18h au
foyer du temple du Puy. Il  s’agit  d’un partage fraternel oecuménique
autour du texte de l’évangile du lendemain, ouvert à tous.
Reprise à la rentrée, le 9 septembre.

 Conteurs bibliques Groupe oecuménique de l'association CCR (Chacun Chacune raconte: la
Bible n'est pas un conte mais elle se raconte) qui se réunit un samedi
matin  par  mois  de  9h à  12h,  hors  congés  scolaires,  ouvert  à  toute
personne désireuse d'apprendre à raconter des récits bibliques.
Reprise  le  9  septembre.  Puis  séances  de  travail  les  14  octobre,  18
novembre, 16 décembre,  13 janvier.
Renseignements : Nadine Gateuille Tel : 06.08.36.72.73
Festival national de contes bibliques au Puy en Velay-2eme édition- le 8
juin 2024.

Groupe de prière Tous les vendredis  à 14h15,  hors  congés scolaires et jours fériés au
foyer du temple du Puy. Reprise le 8 septembre
Renseignements : Michelle Valléry 06.76.68.74.11

Etudes Bibliques Dates et programme seront communiqués ultérieurement

Réunion des 
participants à l’aventure
Jonas

Samedi 9 septembre à 18h au foyer :  retour sur l’année vécue et le
spectacle, envie d’une suite ? repas partagé, vidéo prise au moment du
spectacle

Calendrier consistorial     :   - Culte consistorial au Chambon Lignon le 8 octobre
                                   - Culte consistorial à Tence le 19 novembre
Mois de la création: 
- Pour info: Le lancement du mois de la création a eu lieu le dimanche 3 septembre à 17h45 chez les 
Diaconesses du Mazet.
- Prochainement, spectacle " Au commencement le vert était dans la pomme" le 23 septembre à 20h30 à
L'Embarcadère, à Vorey. Un covoiturage est possible. N’hésitez pas à transmettre vos demandes à Nicolas
Caudal ou à Michelle Valléry. 


